

## Homenaje a rescatistas

● Quiero rendir un homenaje a todas las personas que ocupan gran parte de su tiempo como rescatistas independientes de animalitos abandonados, a las personas que se preocupan de ayudar en su alimentación, cuidado y tratamientos médicos, como también a las agrupaciones animalistas.

Todos los animales abandonados, en algún momento tuvieron un dueño, que posteriormente actuó de manera cruel al lanzarlo a la calle.

Ya falta poco para la realización de elecciones de autoridades, y hago un humilde llamado a quienes competirán a la alcaldía como al Concejo Municipal, que tomen en cuenta este problema y los que logren ser electos, cuando estén en sus funciones hagan las gestiones para la instalación de un albergue municipal, donde personas voluntarias se encarguen de la adopción y educación responsable.

*Gustavo Roa Peña*  
*[gustavoroa09@hotmail.com](mailto:gustavoroa09@hotmail.com)*